
 

会  議  録  

会 議 の 名 称 荒木小・須加小合同学校運営協議会  

開 催 日 時 令和３年６月２１日（月）  

   開会：午後７時００分・閉会：午後７時３０分  

開 催 場 所 行田市総合福祉会館やすらぎの里第３研修室  

出席者（委員） 

氏 名 

荒木小学校運営協議会：尾澤照男会長、鈴木貞一副会長、飯田智

之、大木浩二、大沢正和、羽鳥富雄、増田時枝、松井正俊、松村

有剛、森田敏一、山口直美、栗原利夫、清水乃理子、杉澤肇  

須加小学校運営協議会：須加春雄会長、原敬三副会長、川島悦男、

小巻良子、須加晃正、園部たま江、園部秀夫、田口和伸、永沼竹

彦、蓮文雄、栗原利夫、大久保明浩、小澤美穂子  

欠席者（委員） 

氏 名 

荒木小学校運営協議会：園部良一  

須加小学校運営協議会：井上謙一  

事 務 局 
鈴木教育長、吉田学校教育部部長、長島教育総務課長、上野主幹、

久積主査、柏瀬、田沼  

会 議 内 容 
（１）校名の投票結果について  

（２）今後の検討方法について  

会 議 資 料 
・校名の投票結果について  

・今後の検討方法について  

そ の 他 必 要 

事 項 

傍聴人  １名  



 

 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

 

 

長島課長  

 

尾澤会長  

 

 

 

 

長島課長  

 

 

 

尾澤会長  

 

 

 

 

尾澤会長  

 

 

 

 

尾澤会長  

１  開会  

 

２  あいさつ  

  （鈴木教育長）  

 

３  内容  

 進行は荒木小学校運営協議会の尾澤会長にお願いしたい。  

 

 来年４月開校ということで相当タイトなスケジュールになって

いる。校名の調査結果が出たようなので、事務局から説明をお願

いする。  

 

（１）校名の投票結果について  

 （資料を基に説明）  

 ・回答率は９４．７％だった。  

 ・見沼さくらが６９票、見沼が７４票であった。  

 

かなり僅差という結果になった。この投票結果に対してご意見

はあるか。  

 

 （発言なし）  

 

合同学校運営協議会としては、見沼小学校ということで決めて

よいか。  

 

 （異議なしの声あり）  

 

 それでは、見沼小学校ということで決めさせていただく。  



 

 

尾澤会長  

 

長島課長  

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

吉田部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

長島課長  

 

 

 続いて、今後の進め方について、事務局から説明をお願いする。 

 

 （資料を基に説明）  

 ・温故創生を発行して、周知をする。  

 ・７月１０日に予定している説明会についても併せて周知をす

る。  

 ・早い時期に議会へ行田市公立学校設置条例の改正を上程して

いきたい。  

 

 早い時期について、どのくらいの日程を想定しているか。  

 

 今、６月議会の会期中だが、この会議が始まる頃は６月議会に

上程できればと考えていた。しかし、校名を選定するのに児童の

意見も聞いたらという意見もあった。また、北河原小の方でも話

し合いが進んでいるがこちらの地区よりももうちょっと込み入っ

た話をしている。北河原小とあわせて議会へ上程したいと考えて

いる。時期について、本当は６月議会に上程できればよかったが、

明後日が最終日になってしまう。次の議会が９月だが、９月だと

厳しいと思う。手法の例としては臨時議会という方法もあるので、

この後、庁内でよく検討して、できるだけ早い時期に上程してい

きたい。  

 

 一刻も早く市議会に出し、早急に決定してもらいたいと思う。

説明会の日程が７月１０日となっているが、早くすることはでき

ないか。  

 

 今回の結果は温故創生で回覧をする予定となっている。説明会

については、回覧にあわせて周知をしたい。できるだけ皆さんに



 

 

 

尾澤会長  

 

 

 

尾澤会長  

 

 

 

長島課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来てもらいたいので、周知期間を踏まえ７月１０日に設定した。  

 

 他に意見はあるか。  

 

 （発言なし）  

 

 なければ、今後のスケジュールについて、事務局から説明お願

いする。  

 

（２）今後の検討方法について  

 （資料を基に説明）  

 ・教育委員会の考えを提案させていただく。  

 ・準備委員会の構成員は、中央・星宮や過去の例では自治会や

ＰＴＡから推薦をいただいていた。学校運営協議会の皆様は、

保護者、地域の方、学校の教員、学識経験者として、普段から

学校に深く関わっている方だと思う。また、地域や学校の役職

に携わっている方も多いので、できれば学校運営協議会の皆様

に準備委員会の委員をお願いしたい。  

 ・校歌については義務教育学校の頃の学校運営部会長が考えて

いた候補者を案として考えている。  

 ・校章は公募して、児童投票で決定したい。  

 ・スクールバスの運行は、須加小保護者と協議したい。  

 ・体操服は、保護者投票を行って選定したい。  

 ・ＰＴＡ会則は、ＰＴＡ、教頭で案を検討してもらいたい。  

 ・ＰＴＡ役員の新体制は、ＰＴＡと教頭を中心として選出して

いただくことを考えている。  

 ・ＰＴＡ行事は、両校の行事を比較して、新役員で決定してい

ただくことを考えている。  

 



 

 

尾澤会長  

 

 

 

 

尾澤会長  

 

 

 

尾澤会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾澤会長  

 

 

長島課長  

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会の委員の皆様が準備委員会の委員として携わっ

てほしいという事務局の案だが、意見はあるか。  

 

（発言なし）  

 

 そういう形でよいか。  

 

 （発言なし）  

 

 それでは、そのように進めさせていただきたいと思う。  

 一番時間がかかるのは校歌だと思う。先ほど事務局から義務教

育学校の時に学校運営部会長に一任したという話があった。学校

運営部会長であった荒木小学校の校長先生が今回も委員で携わっ

ているので、できれば前回同様に一任したい。準備委員会で承認

してから始めると遅くなってしまうので、方向だけでも決めてお

きたいのだが、そのような形でお願いしてよいか。  

 

（異議なしの声あり）  

 

 それでは、候補者の選定の準備を清水校長にお願いする。  

 他に何かあるか。  

 

 最後のページを説明させていただく。  

 （資料を基に説明）  

 ・閉校記念事業については、学校ごとに実行委員会を立ち上げ

て、準備をしてもらいたい。  

 ・開校記念事業については、荒木小・須加小の両校で準備を進

めてもらいたい。  



 

 

尾澤会長  

 

Ａ委員  

 

 

 

 

長島課長  

 

Ａ委員  

 

 

長島課長  

 

尾澤会長  

 

 

 

尾澤会長  

 

 

長島課長  

 

 

 何か意見はあるか。  

 

 閉校記念事業について、荒木と須加で別々に実行委員会を立ち

上げて進める。また、学校運営協議会の委員が中心になると思う

が、専門的な委員を追加するかは各地区に任せるということでい

いか。  

 

 そのような形でお願いしたい。  

 

 開校記念事業については、荒木と須加で案を持ち合って、擦り

合わせるということか。  

  

 学校同士で案を持ち寄って、話を進めていくことになる。  

 

 そのような形でいいか。  

 

 （意見なし）  

 

 それでは、そのような形で進めていきたいと思う。今日の議題

は以上なので、進行を事務局にお返しする。  

 

 次回の日程だが、７月１０日の説明会以降に連絡をしたいと思

っている。  

 

４  閉会  

 


